

Antrag Nr. 24-O-10-0013

SPD Fraktion

Betreff:

Garagenparken (SPD)

Antragstext:

Auch in Delkenheim ist, wie in vielen weiteren Kommunen, die Parksituation angespannt. Delkenheim hat in Wiesbaden mit den höchsten Motorisierungsgrad (siehe Amt für Statistik und Stadtforschung, Stadtteilprofile 2024). Auch in Delkenheim gibt es den Trend zum Zweit- bzw. Drittauto. Garagen werden zweckentfremdet und als Lagerraum genutzt, das Parken am Straßenrand ist bequem. Würden mehr Fahrzeuge häufiger auf dem eigenen Grundstück oder in der Garage geparkt werden, könnte sich der Parkdruck etwas entspannen. Um auf diese Lösung aufmerksam zu machen, startete die Stadt Mörfelden-Walldorf erstmals die Plakatkampagne „Garagenparken“ mit humorvollen und freundlichen Comic-Motiven, der sich auch der Ortsbeirat Breckenheim angeschlossen hat.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

1. Sich mit der Kommune in Mörfelden-Walldorf in Verbindung zu setzen und sich der Initiative anzuschließen.
2. Entstehende Kosten durch Druck der Flyer und Plakate bis zu einer Höhe von 1.000 € aus den zur Verfügung stehenden Finanzmitteln bereit zu stellen.
3. Die Mitglieder des Ortsbeirats organisieren die Verteilung der Flyer und der Plakate.

Wiesbaden, 27.08.2024